
公益財団法人東京都交響楽団第１２回定例評議員会  
議事要旨  

 

１ 日 時  令和４年６月２４日（金）  

       １３時３０分から１４時１０分まで  

 

２ 場 所  エステック情報ビル ２１階 A 会議室 （新宿区西新宿１－２４－１）  

 

３ 出席者  評議員数 ９名  定足数 ５名  出席 ５名  

  出 席 者  入江 伸子、齋 真里子、蜂谷 典子、三浦 佳葉子、 

松葉 多美子 

        欠 席 者  海老澤 敏、大崎 滋生、長木 誠司、早坂 義弘 

        監 事 出 席  戸谷 泰之、辺土名 厚 

        理 事 出 席  近 誠一、佐藤 直樹 

 

４ 議事の経過及び結果 

審議に先立ち、評議員の互選により、議長に蜂谷評議員が就任し、議事録署名人に松

葉評議員と三浦評議員を指名した。  

 

【第１号議案】 ２０２１年度 事業報告書及び財務諸表について 

（１）内 容 

２０２１年度 事業報告書及び財務諸表を、議案のとおり承認する。 
 

（２）質疑応答・意見等 

評議員： 

コロナ禍において、時には文化芸術は不要不急なものと言われることもあったと

思うが、皆さまにはできる限りの努力をしていただいていたことに心からの感謝、

敬意を表したい。いかに文化芸術、音楽が人の心を豊かにするものなのか、日常に

必要なものなのかということが改めて認識されたのではないだろうか。皆さまの取

組を大事に、東京都としてもバックアップをしていくことが大事だと実感している。 

コロナ禍で事業収益が減っているということだが、楽員や職員の人員・給与削減

はあったのか、また事業報告書の楽員に関する事項では、2022 年の 3 月 31 日時点

での定数が 101 人で欠員数が 7 と記載されている。この欠員については随時募集を

しているのか、採用の予定を教えていただきたい。 

 

事務局： 

人員削減、給与削減はなかったのかとのご質問だが、コロナを契機とした削減は

行っていない。また、101 人の定数に満たない人員の対応は、オーディションを通

じて優秀な楽員の確保に努めている。昨年度は 5 回、今年度についてもすでに 3 回

行っている。  
 

（３）結 果 

出席評議員全員異議なく可決承認された。 

 

 



【第２号議案】役員の選任について 

（１）内 容 

役員の選任について、議案のとおり理事３名（近誠一、内藤理、中谷新司）の退

任に伴い、理事３名（近誠一、内藤理、中谷新司）を選任する。  
 

（２）質疑応答・意見等 

なし 
 

（３）結 果 

定款第１８条第３項に基づき候補者ごとに決議を行った結果、理事３名（近誠一、

内藤理、中谷新司）の選任が出席評議員全員異議なく可決承認された。 

 

５ 報告事項 

○  事務局より、２０２２年度事業計画書・収支予算書  資金調達及び設備投資の見込み

について報告がされた。  
 

○  事務局より、東京都交響楽団中期経営計画の策定について報告がされた。  

 

以上をもって議案の全部審議及び報告が終了したので、議長は１４時１０分閉会を宣し、

解散した。 


